



"Periodismo UDD cumplió 25 años de existencia. En este periodo hemos visto los numerosos premios recibidos por nuestros alumnos y egresados, la consolidación del modelo de Educación en Terreno, el aumento de la empleabilidad e ingreso de nuestros titulados. Estamos orgullosos del aporte que los estudiantes realizan para lograr una sociedad informada, pluralista y libre".

Karim Gálvez,
Directora de carrera

TESTIMONIOS DE ALUMNOS

"Periodismo UDD es una carrera muy práctica y dinámica, y eso me ayuda no solo a la hora de buscar noticias o reportear, sino que a resolver problemas de la mejor manera y de la forma más rápida posible. La Facultad te enseña a comunicar en un mundo cambiante y globalizado, y también te hace ver la importancia de los valores éticos y sociales en los medios y en nuestro país".



Sebastián Correa

"Periodismo UDD ha sido una puerta para hacer lo que realmente me gusta: comunicar. En estos tres años, he tenido la oportunidad de visitar algunos de los medios de comunicación más importantes del mundo. He aprendido a escribir mejor y de diferentes maneras. Además tuve el desafío de hacer programas radiales y lo logré con éxito, gracias al apoyo de mis profesores y compañeros. Por último he tenido la suerte de pertenecer al Centro de Alumnos. Estoy totalmente satisfecha con mis logros en estos tres años."



Eleonora Guzmán

"Estudiar periodismo en la UDD me ha servido no solo como apoyo y preparación a la vida laboral, sino que también como persona. Tenemos las mejores herramientas para desenvolvernos y si las aprendemos a aprovechar, podemos aprender del resto y de nosotros mismos, sin límites".



Nicole Pollak

EDUCACIÓN EN TERRENO



"Periodismo UDD se caracteriza por mantener una preocupación constante para que los estudiantes se mantengan relacionados con su entorno y con sus potenciales empleadores. En esto ha jugado un papel fundamental el modelo de educación en terreno que día a día relaciona a los estudiantes con el mundo fuera de la universidad".

Profesor:
Jonás Preller (Director de Pulso)

"Periodismo es una carrera que debe ejercerse en la calle, con muchas conversaciones con nuestras fuentes. Es simple: sin contactos no hay noticias. En ese sentido, la UDD nos introdujo desde primer año a Terreno, enseñándonos a reportear para ser parte de este mundo".

Alumna:
Sofía Errázuriz

"Desde primer año que estoy en contacto con el mundo laboral. Me inicié en BiobioChile y luego estuve por más de un semestre en un canal de televisión. Sentí también que debía darle una oportunidad a las empresas. Por eso es que hoy hago mi práctica profesional en 20th Century Fox. Espero hacer otra durante el verano en una productora para egresar lo más completa posible académicamente".

Alumna:
Andrea Moreno

"Hice mi prepráctica en el Diario Financiero. Fue una experiencia enriquecedora, ya que desarrollé las habilidades de un periodista en un trabajo real y tuve la oportunidad de conocer un medio de comunicación desde adentro".

Alumna:
María José González

"Me gusta de la carrera el complemento de enseñanza que hacen dentro de la sala de clases y en terreno. Desde segundo año comienzan las preprácticas, aplicando los conocimientos en medios de comunicación reales. También destaca la exigencia de estar siempre conectado con la actualidad".

Alumna:
Ronit Rosenberg



TESTIMONIOS DE EXALUMNOS



"Pertenezco a la primera generación de estudiantes UDD en Santiago, la de 1999. Desde el comienzo tuve interés por desempeñarme en medios de comunicación en la primera línea: el reportaje, el alma del periodismo. Conocer las distintas plataformas durante el camino estudiantil en la UDD me ayudó para orientar y definir mis competencias. Son diez años los que ya llevo trabajando en Canal 13, desde la práctica en el Departamento de Prensa hasta los reportajes en el programa Contacto en la actualidad".

Exalumno: Patricio Nunes



"En la Universidad del Desarrollo aprendí el valor de la innovación como herramienta fundamental para desarrollar mis talentos. El trabajo con y para las personas siempre ha estado en mi horizonte y es parte fundamental del proceso educativo de la universidad. Hoy, luego de 15 años de haber salido, puedo decir que la experiencia de vida ganada en la universidad me marcó y me hizo diferente al momento de enfrentar mi vida laboral".

Exalumno: Alejandro Reppening



Periodismo UDD es una de las carreras que tiene los mejores indicadores de empleabilidad del sistema al primer año de egreso, con un 87.2%. Los periodistas UDD pueden trabajar en medios de comunicación y empresas, así como impulsar sus propios emprendimientos.

INTERNACIONAL

PERIODISMO UDD SE DESTACA POR FORMAR PERIODISTAS CON UNA MIRADA GLOBAL.

"Haberme ido de intercambio ha sido una de las mejores experiencias que he tenido, tanto en el ámbito académico como crecimiento personal. Estudiar en el extranjero te proporciona una nueva forma de mirar el mundo y te permite reforzar y aprender un idioma nuevo, lo que es un plus para ejercer el periodismo. Haber estado seis meses en el exterior me sirvió para ganar independencia y conocimientos".

Alumna Intercambio EE.UU.: Ángela Bielefeldt

Desde 2012, un grupo de alumnos viaja a Estados Unidos a cubrir los hechos más relevantes de la agenda, como las elecciones presidenciales. Guiados por un profesor, desde allá envían sus productos periodísticos que son difundidos en los principales medios de comunicación chilenos. También visitan universidades, medios de comunicación como el New York Times y Washington Post y sitios de interés periodístico e histórico.



"El viaje a Estados Unidos no es solamente una oportunidad de conocer otro país, sino que es la mejor instancia para sentirse periodista. Es hacer lo que uno quiere para la vida y aprender mientras se intenta hacerlo lo mejor posible. Todo eso fuera de Chile".

Alumno Pasantía EE.UU.: Pablo Torres

